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Nun ja, das ist mit Sicherheit so gewollt.
Wußtet ihr eigentlich, das die Damen und Herren Mineralölgesellschaften mal eben gerade in
Benzin " ertrinken"?
In den letzten Jahren wurden extrem viele Dieselfahrzeuge an die Kunden verkauft.
Man kann aus einer To Rohöl nur einen bestimmten Prozentsatz an Diesel herausbekommen.
Zwangsläufig fällt dabei aber auch so und soviel Prozent Benzin an.

Lösung!
Durch die Abwrackprämie sind sehr viele kleine Benziner auf den Markt gekoimmen. Ein kluge
Verfahrensweise der Regierung, nicht wahr!

Nun wer deshalb denkt, das man die Preise für Benzin senkt, der ist auf dem Hiolzweg!
Da macht man lieber den Diesel teuerer.
Ich wette mit euch, das das so kommt!

Für mein Teil fahre ich daher noch mit weitaus stärkeren Bewußtsein den T mit 4,2 Liter V8 auf
Gas!
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